
Subject: wieso nehmt ihr FIN wenn ihr um die Nebenwirkungen wisst
Posted by deisler on Fri, 03 Dec 2010 08:30:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

für mich kommt das Mittel nichit in Frage, ist ja erschreckend was da manche von sich geben

Libidoverlust der auch nicht so einfach wieder kommt ist ja wohl schon sehr krass, da lauf ich
lieber ohne Haare rum

Subject: Aw: wieso nehmt ihr FIN wenn ihr um die Nebenwirkungen wisst
Posted by kkoo on Fri, 03 Dec 2010 11:14:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

deisler schrieb am Fri, 03 December 2010 09:30für mich kommt das Mittel nichit in Frage, ist ja
erschreckend was da manche von sich geben

Libidoverlust der auch nicht so einfach wieder kommt ist ja wohl schon sehr krass, da lauf ich
lieber ohne Haare rum

die meisten haben kaum oder keine nebenwirkungen, oder die legen sich wieder. thats all.

Subject: Aw: wieso nehmt ihr FIN wenn ihr um die Nebenwirkungen wisst
Posted by Alibi on Fri, 03 Dec 2010 11:30:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

weil ich keine (spührbaren) habe.

Subject: Aw: wieso nehmt ihr FIN wenn ihr um die Nebenwirkungen wisst
Posted by imsommernw0 on Fri, 03 Dec 2010 11:32:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kkoo schrieb am Fri, 03 December 2010 12:14deisler schrieb am Fri, 03 December 2010
09:30für mich kommt das Mittel nichit in Frage, ist ja erschreckend was da manche von sich
geben

Libidoverlust der auch nicht so einfach wieder kommt ist ja wohl schon sehr krass, da lauf ich
lieber ohne Haare rum

Page 1 of 11 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=8654
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=18234&goto=195672#msg_195672
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=195672
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=32
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=18234&goto=195688#msg_195688
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=195688
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2500
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=18234&goto=195691#msg_195691
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=195691
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=8493
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=18234&goto=195693#msg_195693
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=195693
https://www.alopezie.de/fud/index.php


die meisten haben kaum oder keine nebenwirkungen, oder die legen sich wieder. thats all.

viele nehmen die nebenwirkungen nicht als nebenwirkungen sondern als alterserscheinungen
wahr.

rund 40% haben meiner erfahrung nach auch keine nebenwirkungen..

viele sind aber auch hypersensilibiert auf nebenwrikungen und kaum haben sie mal ne erältung
und dadruch paar augenringe, schreien sie laut finnn ist schuld..

Subject: Aw: wieso nehmt ihr FIN wenn ihr um die Nebenwirkungen wisst
Posted by Mink on Fri, 03 Dec 2010 12:11:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

deisler schrieb am Fri, 03 December 2010 09:30für mich kommt das Mittel nichit in Frage, ist ja
erschreckend was da manche von sich geben

Libidoverlust der auch nicht so einfach wieder kommt ist ja wohl schon sehr krass, da lauf ich
lieber ohne Haare rum

Ist immer Geschmackssache, wie bei jedem Einzelnen der ganz persönliche Leidensdruck ist.
Ich litt früher unter dem HA dermassen stark, dass ich sagen kann, dass meine Lebensqualität
deutlich eingeschränkt war. 
In diesem Forum in der Unterrubrik "Umgang mit HA" lass ich auch schon von missglückten
Selbstmordversuchen. Brauchen wir jetzt nicht diskutieren, ob Selbstmord wegen HA Sinn macht
und wieviel schlimmere Schicksale es ausser HA gibt. Fakt ist, dass Leute darunter sehr leiden
können, speziell wenn sie noch relativ jung sind. 
Durch Fin gewann ich den Kampf gegen HA und bin bereit, die NW, die sich, wie ein User hier
schon richtig beschrieb, mit ganz natürlichen Alterserscheinungen mischen und überdecken,
als das kleinere Übel zu akzeptieren. 

Auch Aspirin kann zu Magenreizungen führen aber nimmt sie trozdem weil der Kopfschmerz
das größere Übel ist. 

Jeder muss das für sich abwägen, speziell weil NW auch individuell verschieden ausgeprägt
sein können, von Null bis Extrem. 

Subject: Aw: wieso nehmt ihr FIN wenn ihr um die Nebenwirkungen wisst
Posted by Gitarrero on Mon, 06 Dec 2010 19:20:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Da ist sie ja wieder, die böse, böse Impotenz durch Fin   
Würde ich nur jedesmal nen Euro bekommen wenn ich das höre  . Dann wäre ich bald
genau so reich wie der Hersteller   
Das gute an Fin ist, wenn man es regelmäßig einnimmt braucht man keinen Arzt mehr, man
kennt dann bereits die Ursache für sämtliche Gebrechen und Erkrankungen die einen
während der Einnahme heimsuchen   

Subject: Aw: wieso nehmt ihr FIN wenn ihr um die Nebenwirkungen wisst
Posted by Mink on Tue, 07 Dec 2010 06:55:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gitarrero schrieb am Mon, 06 December 2010 20:20Da ist sie ja wieder, die böse, böse
Impotenz durch Fin   
Würde ich nur jedesmal nen Euro bekommen wenn ich das höre  . Dann wäre ich bald
genau so reich wie der Hersteller   
Das gute an Fin ist, wenn man es regelmäßig einnimmt braucht man keinen Arzt mehr, man
kennt dann bereits die Ursache für sämtliche Gebrechen und Erkrankungen die einen
während der Einnahme heimsuchen   

Du solltest meinen Beitrag zuerst mal richtig lesen ! Ich hatte ja genau dem widersprochen und
erklärt, dass nachlassende Libido eine ganz natürliche Erscheinung ab einem gewissen Alter
ist   

Impotenz ist Zeugungsunfähigkeit und hat damit überhaupt nichts zu tun. Hier geht es um
Libido und ED. 

Subject: Aw: wieso nehmt ihr FIN wenn ihr um die Nebenwirkungen wisst
Posted by deisler on Tue, 07 Dec 2010 07:02:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das kann ich sowieso nicht verstehen wie du das meinst

es ist bestimmt keine alterserscheinung wenn die Libido verschwindet wenn man Fin einnimmt,
ich hab schon mal Antidepressiva genommen und da war es auch weg, vom Orgasmus brauch
ich da garnicht reden, der war nicht vorhanden 

und es gibt doch unzählige Personen die nie wieder ihre Libido zurückbekommen, so wie es
for FIN war, man braucht sich ja nur das Internt anschaun

Page 3 of 11 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=25
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=18234&goto=195873#msg_195873
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=195873
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=8654
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=18234&goto=195874#msg_195874
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=195874
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Aw: wieso nehmt ihr FIN wenn ihr um die Nebenwirkungen wisst
Posted by Mink on Tue, 07 Dec 2010 08:39:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

deisler schrieb am Tue, 07 December 2010 08:02das kann ich sowieso nicht verstehen wie du
das meinst

es ist bestimmt keine alterserscheinung wenn die Libido verschwindet wenn man Fin einnimmt,
ich hab schon mal Antidepressiva genommen und da war es auch weg, vom Orgasmus brauch
ich da garnicht reden, der war nicht vorhanden 

und es gibt doch unzählige Personen die nie wieder ihre Libido zurückbekommen, so wie es
for FIN war, man braucht sich ja nur das Internt anschaun

und was genau verstehst Du daran nicht ? Die Libido eines Mannes ist mit 18 jahren auf dem
Höhepunkt, bei Frauen ist der Verlauf anders. Jeder Mensch erfährt im Laufe seines Lebens
homonelle Veränderungen. Davon ist auch die Libido betroffen und das sind "normale
Alterserscheinungen". Glaubst Du, der durchschnittliche 60jährige hat noch den gleichen
Geschlechtstrieb wie ein 20jähriger ? 

Wenn ich 10 Jahre Fin nehme und dann absetze, dann ist es normal, dass ich nicht mehr die
gleiche Libido haben kann wie vor Fin - denn ich bin ja auch 10 Jahre älter geworden ! Zudem
muss man dem Ganzen auch die nötige Zeit einräumen bis sich alles wieder umgestellt hat
nach so langer Einnahme. 

Was sind das für "unzählige Personen, die nie wieder ihre Libido zurückbekommen" ?
Findest Du die bei propeciahelp ? Das muss ich ja dann nicht mehr kommentieren. 

Antidepressiva sind meist Serotonin- oder Dopaminwiederaufnahmehemmer, das ist ne ganz
andere Schiene wie Fin. Du vergleichst hier Äpfel mit Birnen. 

Subject: Aw: wieso nehmt ihr FIN wenn ihr um die Nebenwirkungen wisst
Posted by Foxi on Tue, 07 Dec 2010 09:17:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

deisler schrieb am Tue, 07 December 2010 08:02das kann ich sowieso nicht verstehen wie du
das meinst
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es ist bestimmt keine alterserscheinung wenn die Libido verschwindet wenn man Fin einnimmt,
ich hab schon mal Antidepressiva genommen und da war es auch weg, vom Orgasmus brauch
ich da garnicht reden, der war nicht vorhanden 

und es gibt doch unzählige Personen die nie wieder ihre Libido zurückbekommen, so wie es
for FIN war, man braucht sich ja nur das Internt anschaun

vieleicht lag es auch an den Anidepressiva und nicht an Fin!

ich hab mal Atosil genommen konnte wegen Schichtarbeit
immer schlecht schlafen!
absolut tote Hose in den Müll geschmißen und dann
war alles wieder OK trotz Fin!

schon nach ner Stunde nach der Einnahme von Atosil
absolut keine Erektion mehr

Foxi

Subject: Aw: wieso nehmt ihr FIN wenn ihr um die Nebenwirkungen wisst
Posted by Kid Icarus on Tue, 07 Dec 2010 11:56:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei mir hat Fin den Haarausfall gestoppt. Wie ich in meinem Vorstellungspost geschrieben habe,
hatte ich es zwischenzeitlich abgesetzt, weil mich die Nebenwirkungen sehr belastet haben, aber
nach 2, 3 Wochen war alles wieder normal.
Jetzt nehme ich es unregelmäßig - im Durchschnitt ca. 4 x 1mg Tabletten pro Woche - und
Libido und Orgasmusqualität sind vollkommen ok, sagen wir auf 80%. Wenn ich mal wieder
mehr Lust haben möchte, lasse ich es mal für 3, 4 Tage weg und schwupps, alles ganz
normal. 
Auf die Wirkung gegen HA hat das bei mir keinen negativen Einfluss.

Subject: Aw: wieso nehmt ihr FIN wenn ihr um die Nebenwirkungen wisst
Posted by Gitarrero on Tue, 07 Dec 2010 15:03:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mink schrieb am Tue, 07 December 2010 07:55Gitarrero schrieb am Mon, 06 December 2010
20:20Da ist sie ja wieder, die böse, böse Impotenz durch Fin   
Würde ich nur jedesmal nen Euro bekommen wenn ich das höre  . Dann wäre ich bald
genau so reich wie der Hersteller   
Das gute an Fin ist, wenn man es regelmäßig einnimmt braucht man keinen Arzt mehr, man
kennt dann bereits die Ursache für sämtliche Gebrechen und Erkrankungen die einen
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während der Einnahme heimsuchen   

Du solltest meinen Beitrag zuerst mal richtig lesen ! Ich hatte ja genau dem widersprochen und
erklärt, dass nachlassende Libido eine ganz natürliche Erscheinung ab einem gewissen Alter
ist   

Impotenz ist Zeugungsunfähigkeit und hat damit überhaupt nichts zu tun. Hier geht es um
Libido und ED. 

cool down, du warst doch garnicht gemeint. Hab meinen Beitrag an deinen angehängt, sorry,
mein Fehler. Hab mich auf den Ausgangspost des TE bezogen. Finde es aber halt schon
beachtlich, was Fin so alles an negativen Nebenwirkungen nachgesagt wird. Mit den Aspirin
stimme ich dir zu 100% zu, da stehen deutlich mehr NW's im Beipackzettel, trotzdem futtern das
die Leute wie Smarties. Bei zu vielen Menschen hat das Internet leider bereits das
eigenständige denken völlig ersetzt scheint mir manchmal. 

Subject: Aw: wieso nehmt ihr FIN wenn ihr um die Nebenwirkungen wisst
Posted by Gitarrero on Tue, 07 Dec 2010 15:11:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

deisler schrieb am Tue, 07 December 2010 08:02
und es gibt doch unzählige Personen die nie wieder ihre Libido zurückbekommen, so wie es
for FIN war, man braucht sich ja nur das Internt anschaun
Also, ich lese in Foren zu dem Thema eigentlich immer nur von Leuten die mal irgendwo gehört
haben, dass Fin der Potenz schadet oder jemanden kennen, dem es wohl mal so ergangen sein
soll... Bei den paar wenigen, die evtl. wirklich Potenzprobleme bekommen während der
Fin-Einnahme wird Fin dann einfach mal gern als Sündenbock hingestellt scheint mir. Bei dir
waren es Antidepressiva, welche die Libido bereits lange vor Fin platt gemacht haben, ein anderer
Kollege hat auch schon lange vor Fin sich mal gelegentlich ein paar Viagra eingeschmissen um
5x statt nur 3x am Tag rammeln zu können und hat sich dann bitterlich beschwert, dass er nach
7 Jahren Fin jetzt nur noch einmal pro Tag kann und das Mittel verteufelt. 

Das Internet ist eine sehr gute Informationsquelle, nur sollte man vor dem surfen nicht sein Hirm
am Eingang abgeben sondern mitdenken und hinterfragen. Wo kommen die Infos her? Von wem
kommen sie? WIe glaubhaft sind sie? Finde ich noch andere Quellen, die mir das glaubhaft
bestätigen?... Viele suchen einfach nur solange nach etwas, dass sie in ihrer eigenen, bereits
fest verankerten, Meinung bestärkt, egal wo es herkommt.  
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Subject: Aw: wieso nehmt ihr FIN wenn ihr um die Nebenwirkungen wisst
Posted by HirschGeweih on Tue, 07 Dec 2010 18:50:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

deisler schrieb am Tue, 07 December 2010 08:02das kann ich sowieso nicht verstehen wie du
das meinst

es ist bestimmt keine alterserscheinung wenn die Libido verschwindet wenn man Fin einnimmt,
ich hab schon mal Antidepressiva genommen und da war es auch weg, vom Orgasmus brauch
ich da garnicht reden, der war nicht vorhanden 

und es gibt doch unzählige Personen die nie wieder ihre Libido zurückbekommen, so wie es
for FIN war, man braucht sich ja nur das Internt anschaun

und es gibt auch unzählige junge personen die nie fin genommen haben und auch schon unter
libidoproblemen leiden, auch hier braucht man sich nur mal internet umzuschauen. Studien etc.
gibts dazu auch genügend. Die vielen probleme mit libido und potenz sind vor allem auf:
Rauchen, alkohol und xeno-östrogenen zurückzuführen. Es gab auch ne studie die zeigte
das kinder derren mütter während der schwangerschaft rauchten später viel eher zu
impotenz oder libidoproblemen neigen. Ich finds echt geil wie manche leute hier einfach blind
alles auf fin schieben. Es gibt noch mehr, hab alle nicht alle im kopf.

Subject: Aw: wieso nehmt ihr FIN wenn ihr um die Nebenwirkungen wisst
Posted by eragon on Tue, 07 Dec 2010 19:11:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Neben den medizinischen Gründen ist es oftmals nur der Kopf. Das kann auch unterbewusst
ablaufen   

Und die selbsterfüllende Prophezeihung   

Subject: Aw: wieso nehmt ihr FIN wenn ihr um die Nebenwirkungen wisst
Posted by Mink on Tue, 07 Dec 2010 19:18:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

eragon schrieb am Tue, 07 December 2010 20:11Neben den medizinischen Gründen ist es
oftmals nur der Kopf. Das kann auch unterbewusst ablaufen   

Und die selbsterfüllende Prophezeihung   

   Das stärkste Sexualorgan befindet sich immer noch zwischen den Ohren. 
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Subject: Aw: wieso nehmt ihr FIN wenn ihr um die Nebenwirkungen wisst
Posted by eragon on Tue, 07 Dec 2010 19:37:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und wenn es zwischen den Ohren rieselt, ist bei allen Betroffenen ohne ausreichendem
Selbstbewusstsein die Prophezeihung erfüllt   

Ich hatte nei Probleme damit. Als ich beschloss was gegen die AGA zu tun, war das auch kein
Thema. Ich hatte eigentlich vor nichts zu machen un mir später die 5 mm zu geben. Als ich das
meiner damaligen Flamme und jetziger Ehefrau    sagte, meinte die schlicht "NEE". Da mir das zu
peinlich war später mit lichter Haarpracht - und dann auch noch lang - herumzulaufen, habe ich
erst begonnen Fin + Minox zu nehmen. Libido war da nie ein Problem. Ich habe ihr damals gesagt
"es könnte sein, dass..." aber das ist nie eingetreten.

Kommt immer auf die Einstellung an, wie man da ran geht. Seid ihr psychisch nicht fest, oder
sexuell unerfahren, macht der Kopf das was ihr im Beipackzettel lest    Und wenn der sagt
schlapp - dann schlapp!

Subject: Aw: wieso nehmt ihr FIN wenn ihr um die Nebenwirkungen wisst
Posted by HirschGeweih on Tue, 07 Dec 2010 20:25:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

eragon schrieb am Tue, 07 December 2010 20:11Neben den medizinischen Gründen ist es
oftmals nur der Kopf. Das kann auch unterbewusst ablaufen   

Und die selbsterfüllende Prophezeihung   

stimmt hatte ich fast vergessen^^ Stimmt aber, in phasen wo ich down oder fertig bin ist meine
libido auch geringer, nicht das es probleme gibt aber ich merke schon den unterschied das ich
einfach nicht mehr soviel bock drauf hab. Während wenn es mir besser, geht locker noch mehr  

Und da sag mir noch einer der kopf würde nicht zumindest eine zentrale rolle spielen.

Subject: Merck: "Use a condom"
Posted by Amsch on Wed, 08 Dec 2010 13:26:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Seit einger Zeit auf dem Proscar Beipackzettel:

"If your partner is pregnant or planning to become pregnant you should use a condom or other
barrier method of contraception when taking proscar. This is because your semen could contain a
tiny amount of the drug and may affect the normal development of the baby's sex organs." 

Wenn sogar Merck die Sache offiziell macht und sich damit jeglicher Schuld freispricht, ist die
Sache für mich gestorben. Aber Eragon wird's ja mal wieder besser wissen.
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Subject: Aw: Merck: "Use a condom"
Posted by eragon on Wed, 08 Dec 2010 13:38:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Am(ar)sch, bist du nicht ganz dicht? Was hat den das Gummi mit der Libido zu tun?

Subject: Aw: Merck: "Use a condom"
Posted by Amsch on Wed, 08 Dec 2010 13:42:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

eragon schrieb am Wed, 08 December 2010 14:38Am(ar)sch, bist du nicht ganz dicht? Was hat
den das Gummi mit der Libido zu tun?

Ich bezog mich auf den allgemeinen Namen des Threads, werter Drachenreiter. Libido ist nur eine
der NW. Aber du kommst ja gleich wieder mit Beleidigungen daher.

Subject: Aw: Merck: "Use a condom"
Posted by eragon on Wed, 08 Dec 2010 13:55:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nee, du hast mich zuerst angepisst. Mit einer schwangeren Frau würde ich nicht mal Fin
nehmen, auch nicht dann wenn ich ein Kind zeugen wollte. Wie kommst du darauf mir zu
unterstellen ich würde  alles besser wissen?

Weder Fin noch Minox sind Wundermittel und jedes birgt seine Risiken. Trotzdem kann man nicht
alle möglichen Beschwerden einfach auf die Medikamente schieben.

Subject: Aw: Merck: "Use a condom"
Posted by Gitarrero on Wed, 08 Dec 2010 14:38:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gut, dass man Finasterid von schwangeren Frauen fernhalten sollte ist ja nun keine neue
Erkenntnis. Wenn die Frau schon schwanger ist nimmste halt ne Lümmeltüte, wenn sie
schwanger werden will setzt man das Fin halt 4 Wochen vorher ab. Das kann man auch wieder
extrem hochspielen, wie auch die Potenzsache. Ist/wäre für mich jetzt kein Grund kein Fin zu
nehmen. 

Ganz ehrlich gesagt glaube ich auch nicht, dass das wirklich so dramatische Folgen haben
würde, wenn eine schwangere Frau jetzt ein paar (Milli)Gramm Fin auch nur berührt.
Vermutlich will der Hersteller sich nur davor absichern, dass dann später keiner vor Gericht zieht
und behauptet die "Fehler" an seinem Kind habe alleine Finasterid zu verantworten. Die
bekommen ja auch mit, wie das Mittel teilweise verteufelt wird. Allerdings würde ich das Risiko
dennoch nicht eingehen, schließlich geht es ja, wenn ich unrecht habe, nicht um mein eigenes
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Leben sondern um das von anderen (des ungeborenen Kindes). Da ist man dann doch lieber zu
viel Vorsichtig als zu wenig. 

Subject: Aw: Merck: "Use a condom"
Posted by HirschGeweih on Wed, 08 Dec 2010 17:31:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gitarrero schrieb am Wed, 08 December 2010 15:38

Ganz ehrlich gesagt glaube ich auch nicht, dass das wirklich so dramatische Folgen haben
würde, wenn eine schwangere Frau jetzt ein paar (Milli)Gramm Fin auch nur berührt.
Vermutlich will der Hersteller sich nur davor absichern, dass dann später keiner vor Gericht zieht
und behauptet die "Fehler" an seinem Kind habe alleine Finasterid zu verantworten. Die
bekommen ja auch mit, wie das Mittel teilweise verteufelt wird. Allerdings würde ich das Risiko
dennoch nicht eingehen, schließlich geht es ja, wenn ich unrecht habe, nicht um mein eigenes
Leben sondern um das von anderen (des ungeborenen Kindes). Da ist man dann doch lieber zu
viel Vorsichtig als zu wenig. 

stimmt, grad im amiland währe das ohne weiteres möglich. Ein ehepaar kriegt ein kind, vater
nimmt fin, es wird aus irgendeinem grund ne fehlgeburt(oder muss nicht mal ne fehlgeburt sein,
der kleinste gesundheitliche makel würde vermtulich schon ausreichen). Sofort können die
eltern zum anwalt rennen und klagen, wenn auf der verpackung nix steht. Sollte in diesem fall
aufjedenfall ne saftige summe sein. Und jetzt stellt auch mal vor jeder macht das so. Da währe
die firma in null komma nix pleite, und etliche ehepaare währen reich, anwälte und richter
würden sich vermutlich auch über die ganzen großen fälle freuen.

Subject: Aw: Merck: "Use a condom"
Posted by Gitarrero on Wed, 08 Dec 2010 18:57:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HirschGeweih schrieb am Wed, 08 December 2010 18:31Gitarrero schrieb am Wed, 08
December 2010 15:38

Ganz ehrlich gesagt glaube ich auch nicht, dass das wirklich so dramatische Folgen haben
würde, wenn eine schwangere Frau jetzt ein paar (Milli)Gramm Fin auch nur berührt.
Vermutlich will der Hersteller sich nur davor absichern, dass dann später keiner vor Gericht zieht
und behauptet die "Fehler" an seinem Kind habe alleine Finasterid zu verantworten. Die
bekommen ja auch mit, wie das Mittel teilweise verteufelt wird. Allerdings würde ich das Risiko
dennoch nicht eingehen, schließlich geht es ja, wenn ich unrecht habe, nicht um mein eigenes
Leben sondern um das von anderen (des ungeborenen Kindes). Da ist man dann doch lieber zu
viel Vorsichtig als zu wenig. 
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stimmt, grad im amiland währe das ohne weiteres möglich. Ein ehepaar kriegt ein kind, vater
nimmt fin, es wird aus irgendeinem grund ne fehlgeburt(oder muss nicht mal ne fehlgeburt sein,
der kleinste gesundheitliche makel würde vermtulich schon ausreichen). Sofort können die
eltern zum anwalt rennen und klagen, wenn auf der verpackung nix steht. Sollte in diesem fall
aufjedenfall ne saftige summe sein. Und jetzt stellt auch mal vor jeder macht das so. Da währe
die firma in null komma nix pleite, und etliche ehepaare währen reich, anwälte und richter
würden sich vermutlich auch über die ganzen großen fälle freuen.

Zudem widerspricht diese "schwangere Frauen dürfen auf keinen Fall auch nur einen kleinen
Krümel berühren-These" schon grob der anderen Behauptung des Herstellers, dass man die
5mg Finasterid auf garkeinen Fall teilen darf, weil sie sonst ihre Wirkung verlieren würden.
Einerseits wird die Wirkung durch teilen sofort so sehr gemindert, dass es nichtmal mehr gegen
Haarausfall hilft, andererseits aber soll ein Krümel dieser wirkungslosen Tablette ausreichen um
ein Baby massiv zu schädigen. Ergibt doch irgendwie nicht viel Sinn. 

Subject: Aw: Merck: "Use a condom"
Posted by Mink on Thu, 09 Dec 2010 06:37:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So ein Prozess wäre vielleicht mal interessant. Denn wenn die Pharmafirma nicht blöd ist, legt
sie Einspruch ein, dass die Behinderung vom Fin käme. Dann hat der Kläger die Beweislast,
den Nachweis zu führen, dass Fin tatsächlich eine fruchtschädigende Wirkung hat -
insbesondere in der kaum messbaren Konzentration wie es in ein paar ml Sperma enthalten ist. 
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